Alpenverein Leitzachtal



Zu folgenden Veranstaltungen möchten wir Euch herzlich einladen:

Do. 8. Mai, Bergnarrisch, Filmfest Tegernsee on Tour

Bei unserem Berg- und Outdoor-Filmabend präsentiert Michael Pause im Klostersaal, Fischbachau die Filme "Alpin Nuptse Expedition", "50 Jahre Bergauf-Bergab", "The Crying Glacier" und "Die Seilbahn" Vorverkauf bei der Gästeinfo Fischbachau, Funktionelles.de in Neuhaus und Buch am Markt in Miesbach. Eintritt 10,-€, Einlass 19.00, Beginn 19.30

Fr. 16. Mai, Hauptversammlung

Beginn ist um 20 Uhr im Gasthaus Kirchstiegl. Vorstand und Abteilungsleiter geben Überblicke über die Vereinsarbeit im vergangenen Jahr. Wir werden das visuell wieder mit Fotos und kurzen Videos untermalen. Zudem stehen Wahlen und die Ehrung langjähriger Mitglieder auf dem Programm. Alle Besucher erhalten unsere DAV Fahrradflasche.





Trotz wenig Schnee hatten wir bei einigen Sektion-Skitouren richtig gute Bedingungen. Anian Bilchmaier war Anfang März mit einer Gruppe auf der Weidener Hütte in den Tuxer Alpen und haben dabei die Halslspitz, das Geisljoch und das Hobarjoch bestiegen. Ende März war Frieder Scholz mit Unterstützung von Anian mit einer Gruppe auf einer Hohen Tauern Skidurchquerung unterwegs. Ich durfte mich spontan dazu buchen. Während wir am Montag bei Schneegestöber beim Krimmler Tauernhaus die Spaltenbergung geübt haben, durften wir anschliessend fünf lange Tage sehr viel Sonne, tolle Gipfel, coole Abfahrten und die grandiose Bergkulisse genießen.

Anfang April erscheint unser Bergblattl mit den neuen Tourenprogramm bzw. ist dies auch auf unserer Webseite online. Schaut gerne rein, es lohnt sich! Wir wünschen Euch einen wunderschönen Frühling am Berg und im Tal.

> Helmut Walter für Alpenverein Leitzachtal

Hundhamer Dorfgemeinschaft

Kirchliche Anlässe in der Leonhardikapelle werden sehr aut besucht

Am 12. Dezember fand Abends eine Adventsandacht statt. Maria Oberbauer gestaltete die Andacht und Marlies & Michael (junior) Floßmann umrahmten diese musikalisch mit Harfe und Ziach.

Im Anschluss versammelten sich alle Besucher am Lagerfeuer, um den den Abend bei Glühwein, Bier und an Ratsch ausklingen zu lassen. Hochwürden Herr Pfarrer Josef Rauffer kam am 26. Dezember auch wieder aus seiner Heimatpfarrei Lenggris zu uns nach Hundham. Gemeinsam feierten wir die Stefanimesse in der vollen Leonhardikapelle. Musikalisch umrahmt wurde der Gottesdienst von Hans Pötzinger (Aich) und seinen Zitherfreunden. Im Anschluss traff man sich im Gasthaus Hatzlstüberl auf an Ratsch bei a Brotzeit und an Bier oder an Schoppn Wein. Auch zu der Kreuzwegandacht am 14. März um 15.00 Uhr kamen 32 Gläubige in die Kapelle. Maria Oberbauer gestaltete die Andacht und führte die Anwesenden durch die 14 Stationen vom Leidensweg Jesu. Zwischen den Stationen, lies Maria den Gläubigen immer kurz Zeit, damit sich jeder seine eigenen Gedanken zum Leidensweg von Jesus machen konnte. So mancher fragte sich warum ausgerechnet am Nachmittag die Andacht sei. Maria Oberbauer lieferte die Antwort: Jesus ist um 15.00 Uhr Nachmittags am Kreuz gestorben. Alle Anwesenden waren voller Begeisterung und hatten Ihr kommen für die Kreuzwegandacht am 28. März zugesagt. A herzliches Vergelt's Gott an Maria Oberbauer, Anderl Marx (Pötzing), Bärbl Wismeth, Schorsch Bacher und an alle Nichtgenannten, die im Hintergrund helfen und sich einbringen um dies alles umsetzten und verwirklichen zu können.

Am Freitag 23. Mai findet um 20.00 Uhr eine Maiandacht mit Hochwürden Herrn Pfarrer Josef Spitzhirn in unserem Juwel, der Leonhardikapelle, statt. Musikalisch wird die Andacht wieder von Marlies & Michael (junior) Floßmann mit Harfe und Ziach umrahmt. Alle Gläubigen sind hierzu herzlich eingeladen. Im Anschluss ko ma si no bei an Umtrunk austauschen und den "Aufdnocht" aus glinga lossn.

Um unsere schöne Kapelle auch weiterhin mit Leben zu füllen wünscht sich die DG für uns Hundhamer Bürger: Dass in Zukunft in der Kapelle wieder Kinder getauft werden, Messen zu Ehejubiläen, Rosenkranzgebete und Hl. Messen zu bestimmten Anlässen abgehalten werden.

Auch heuer werden wir wieder unseren Dorfbrunnen mit grünen Girlanden und farbigen Oar schmücken und zum "Osterbrunnen" verwandeln. Von Beginn der Karwoche bis eine Woche nach Ostern wird der Brunnen wieder vielen Bürgern



und Durchreisenden als begehrtes Fotomotiv dienen.

In der nächsten Ausgabe des Leitzachtalers werde ich Euch einen Einblick geben, was die Hundhamer Dorfgemeinschaft in den letzten Jahrzehnten alles fürs Dorf geschafft und somit für ein intaktes und gut funktionierendes Dorfleben beigetragen hat.

"Eich olle wünsch i no a mogere Fastnzeit, scheene Osterfeierdog, bleibts gsund und ois guade bis boid" "HUNDHAM heift zam und hoit zam"

Anderl Floßmann